

Pressemitteilung

Kassel, 14.11.2012

Ausstellung zum Thema „Trost“ in Rothenditmold

Am Mittwoch den 21. November, zu Buß- und Bettag, findet im Mehrgenerationenhaus Heilhaus um 19.30 Uhr die Eröffnung einer Ausstellung zum Thema „Trost“ statt.

Mit verschiedenen Ausdrucksformen gestalten 21 Künstlerinnen und Künstler des Netzwerkes der Heilhaus-Stiftung Ursa Paul das Thema. Dazu zählen Musik, Poesie, Malerei, Fotografie, Objekt und Plastik.

Trost kann Geborgenheit und Zugehörigkeit vermitteln. Anliegen der Künstler ist es, die Qualität von Trost durch die verschiedenen Gestaltungsformen erfahrbar zu machen.

Die Ausstellung ist bis Ende Januar in den Räumen des Heilhauses zu sehen (Mo – Fr 8.00 h bis 18.00 h).

Mehrgenerationenhaus Heilhaus, Brandastr. 10, Tel. 983260, www.heilhaus.org

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326186, c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org